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Los delega-
dos son el 
cuerpo del 

sindicato en las empresas; ellos 
son las comisiones obreras. El 
trabajo de los sindicalistas y la 
credibilidad y el reconocimiento 
de los delegados entre sus com-
pañeros son la base de los bue-
nos resultados de CCOO en las 
Elecciones sindicales y de nues-
tro constante incremento de la 
afiliación. 

Nuestra prioridad sindical 
como Federación de aquí en 
adelante es aprovechar el II 
Acuerdo sobre contratas de la 
Junta para avanzar hacia la 
aproximación salarial y de con-
diciones laborales entre los 
miles de trabajadores de los lla-
mados servicios extemalizados 
y sus compañeros y compañeras 
que está directamente en las 
administraciones públicas. 
Tenemos que llegar a todas las 
empresas adjudicatarias de los 
servicios privatizados y conse-
guir desarrollar y aplicar el 
Acuerdo a todos los colectivos 
de trabajadores afectados 

Demetrio 
Muñoz 

Agroalimentaria 

Este año 
está siendo 
muy positivo 
en. lo que res-

pecta a las EE.SS., fimdamen-
talmente de la empresa 
TRAGSA, donde Comisiones 
Obreras suma ya 28 delegados 
por 19 de UGT entre el colec-
tivo de forestales en la región 
(a falta de la celebración de 
elecciones en Toledo y Ciudad 
Real). 

Los sindicalistas y delega-
dos/as de Agroalimentaria rea-
lizan un trabájo intenso y labo-
rioso con jomadas intermina-
bles. Un trabajo a veces difícil, 
que hemos afrontado y sacado 
adelante gracias a la dedica-
ción e ilusión de todos. 

De cara al nuevo curso, en la 
Federación Agroalimentaria 
debe primar nuestro trabajo 
sindical para erradicar el 
empleo precario, reducir la 
sinestralidad laboral y que la 
Ley de Igualdad y la Ley de la 
autonomía personal y atención 
a las personas en situación de 
Dependencia se desarrollen al 
máximo. 

Ramón Escot 

Minerometalúrgica 

Desde la Federación 
Minerometalúrgica de 
CC.OO. de Castilla-La 
Mancha queremos resaltar la 
confianza del conjunto de los 
trabajadores y trabajadoras de 

la región dentro de los sectores de metal, minería y 
energía; tras el proceso de elecciones sindicales 
que cuhninara el 31 de Diciembre de 2007, y que 
vuelve a dar la mayoría a abrumadora a CC.OO. 
con el 59% de los delegados. 

Hay resaltar el trabajo de los compañeros de los 
sindicatos provinciales, que han hecho que el con-
junto de los delegados y delegadas de esta 
Federación sepan cada vez mejor dar soluciories a 
los problemas que los trabajadores tienen en sus 
empresas. 

CC.OO. ha vuelto a ser la herramienta mas útil 
para los mas de 800 delegados / as de nuestros sec-
tores, dando respuesta a la precaríedad, la sinies-
tralidad y los déficit salaríales, combatiéndolo con 
la información, la presión y la negociación. Sólo 
queda seguir ampliando el trabajo, a formación y 
el apoyó que debemos ofrecer a los nuevos delega-
dos elegidos, y es el de que el sindicato cada vez 
mas este mas cerca de ellos y es dentro de la 
empresa. 

La tarea del nuevo curso que iniciamos no es 
menos importante: es compartir el trabajo con 
nuestros compañeros de FITEQA, para ir avanzan-
do en la construcción conjuntamente de una nueva 
organización, que garantice el seguir dando res-
puesta al conjunto de los trabajadores de la indus-
tría en esta región, dando respuesta a los proble-
mas industríales que tenemos y fortaleciendo mas 
al sindicato para garantizar una mejor organiza-
ción confederal. 

El comité regional acordó 
trasladar su 

reconocimiento y 
agradecimiento al trabajo 

de delegados/as y de 
sindicalistas de a pie. Así lo 

hace aquí los secretarios 
regionales de las 

federaciones, que también 
marcan prioridades para el 

nuevo curso sindical 

Francisca Navano 

Comercio, Hosteieria y Turismo 

Nuestra Federación ha ido 
aumentando en afiliados y afilia-
das; se están cumpliendo los 
objetivos que nos marcamos 
hace cuatro años y seguimos 

manteniendo la mayoría sidncial en la región. 
Estos buenos resultados evidencian el gran 

esfuerzo y labor que realizan nuestros delegados y 
delegadas sindicales en las diferentes empresas. 

En los próximos meses como Federación vamos 
a hacer hincapié en la formación de nuestros nue-
vos delegados y delegadas sindicales, muchos de 
ellos jóvenes! 

Alfonso Gil 

Enseñanza 

Nos sentimos agradecidos y satis-
fechos por el compromiso adquirido 
por los delegados/as el pásado curso. 
Su tarea, en estrecho contacto con los 
trabajadores y con la estructura del 
sindicato, nos permitirá abordar con 

éxito los retos que se nos plantean: es necesario refor-
zar la negociación en todos los ámbitos. 

En la Universidad necesitamos dar un giro impor-
tante a la actitud del equipo de gobierno, que desvir-
túa la negociación, limitando las-reuniones al máximo 
y excluyendo los temas de auténtico calado. 

En enseñanza privada tenemos que conseguir regu-
lar las condiciones de centros como los de atención a 
disminuidos, sector en el que un número de fundacio-
nes hacen y deshacen a su antojo ante la indiferencia 
de la administración. 

El personal laboral de la Junta tiene que empezar a 
negociar su VI Coavenio; y en la enseñanza pública 
no universitaria hay que revisar los acuerdos retríbuti-
vos que expiran en el año próximo, garantizar planti-
llas suficientes y equitativamente repartidas, aplicar 
los nuevos currículos.respetando las condiciones labo-
rales. de los trabajadores afectados y recoger en un 
estatuto docente y en una ley de educación de Castilla-
La Mancha la normativa dispersa que regula las con-
diciones del profesorado. 

Tomamos buena nota del compromiso del presiden-
te Barreda de dedicar el 6% del PIB a la educación en 
esta región. Hacerlo efectivo debe revertir en la cali-
dad de la enseñanza y en la mejora de las condiciones 
laborales de los trabajadores. Seremos exigentes y tra-
bajaremos porque los primeros pasos empiecen a darse 
de forma inmediata. 

José Ramón Sánchez 

industria Textii, Química y Afines 

Debemos reconocer el importante papel 
jugado por nuestra organización en lo que 
podemos llamar cxjrso anterior, destacando el 
papel de nuestros sindicalistas y delegados, 
lo que nos ha permitido abordar el conjunto 

de nuestra actividad sindical, resaltando tanto el excelente resul-
tado electoral, como el de negociación colectiva. 

Debemos seguir alentando a nuestros delegados y delegadas 
para que mantengan el nivel de intensidad en la mucha activi-
dad que debemos seguir desarrollando, pero sobre todo ponien-
do el acento en el proceso electoral y en la negociación colecti-
va pendiente. 

Desde FITEQA debemos hacer tm esfuerzo complementario 
para seguir facilitando las mejores condiciones en el desarrollo 
de nuestro proceso de fusión con la Federación del Metal. 

José Maifa Serrano 

u Comunicación y Transporte 

Tras el descando veraniego^ el curso sindi-
cal retoma los viejos asuntos que traen de 
cabeza a los trabajadores/as: siniestralidad, 
estabilidad en el erripleo, negociación colec-
tiva, elecciones sindicales y tantas 

otras.Como siempre, los hombres y mujeres de nuestra 
Federación y de las CCOO en general deben encontrar la solu-
ción a esas dificultades, proponiendo alternativas, valorando 
las situaciones y sirviendo de punta de lanza de las reivindica-
ciones de los trabajadores. 

Todos y todas estamos viviendo una nueva etapa que debe 
mirar hacia el futuro con optimismo, recordando lo anterior con 
la satisfacción del trabajo bien hecho, a veces con la lección 
aprendida y en esta ocasión, con el reconocimiento de una orga-
nización sindical líder en Castilla La Mancha que se abre cami-
no para intervenir en lograr el progreso social de los trabajado-
res y las trabajadoras de esta región 

Francisco Bermejo 

Sanidad y Servicios Sociosanitarios 

Dos son los frentes sindicales y de 
actuación de los delegados/as de nuestra 
Federación. Uno, el sector público, con 
las elecciones ya realizadas, pero con un 
intenso trabajo de atención a los trabaja-
dores y divulgación de las propuestas sin-

dicales, campañas y movilizaciones, que a lo largo de este 
año han sido numerosas. 

En el sector privado el aumento de las visitas a los cen-
tros de mayores, por parte de los sindicalistas está generan-
do un aumento afiliativo importante y un alimento de la 
demanda de asistencia y asesoramiento sindical por parte de 
los trabajadores. Y, lo más importante, la realización de 
elecciones en las empresas no sindicalizadas, que está 
haciendo que aimientemos la representatividad en el sector, 
creciendo de manera sostenida la diferencia en el número de 
delegados con respecto a la segunda fuerza sindical. 

Destacar el agradecimiento y el apoyo de la Ejecutiva de 
la Federación a los compañeros y compañeras que con su 
trabajo y dedicación han contribuido a esta realidad. 

Femando Andrés Pérez 

Pensionistas y Jubilados 

Como Federación vamos a trabajar en 
los próximos meses para que el 
Ayuntamiento de Albacete ponga en esta 
ciudad un gimnasio al aire libre para los 
mayores; lograr la subvención necesaria 

para organizar un encuentro entre jóvenes y personas mayo-
res; y reinvindicar a la Junta que nos integre en el Consejo 
de Mayores de la región. 

También prepararemos las solicitudes de turismo social 
para 2008. Además, estamos reformando los Estatutos de la 
Federación y antes de que finalice el año queremos celebrar con-
gresos constituyentes en Toledo y en Cuenca y otro en 
Guadalajara, éste por finalización de mandato. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Gaceta Sindical, especial delegados. 9/2007.


